

## ABSTRAK

Nama: **EVI RAHAYU NINGSIH**, NIM: 151500295, judul skripsi: **Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Bagi Hasil Tabungan Mudharabah pada Unit Usaha Syariah periode 2015-2017**

Pertumbuhan setiap bank sangat dipengaruhi oleh perkembangan kemampuannya dalam menghimpun dana dari masyarakat baik dalam skala kecil maupun besar. Sebagai lembaga keuangan, dana menjadi persoalan yang utama dan pertama. Tanpa adanya sokongan dana yang kuat, bank tidak akan berfungsi apa-apa. Untuk memenuhi kebutuhan modal dan pembiayaan, bank syariah memiliki ketentuan-ketentuan yang berbeda dengan bank konvensional.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah pengaruh variabel *Return On Asset* (ROA) dan Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) secara parsial dan simultan terhadap Bagi Hasil Tabungan *Mudharabah* pada Unit Usaha Syariah periode 2015-2017

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Return On Asset* (ROA) terhadap tabungan *mudharabah* pada Unit Usaha Syariah periode 2015-2017. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap tabungan *mudharabah* pada Unit Usaha Syariah periode 2015-2017. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Return On Asset* (ROA) dan Beban Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) secara simultan terhadap tabungan *mudharabah* pada Unit Usaha Syariah periode 2015-2017

Penelitian ini menggunakan metode analisis regresi linear berganda, metode ini digunakan untuk mengetahui pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Bagi Hasil Tabungan Mudharabah yang ditampilkan dalam persamaan regresi. Metode uji asumsi klasik, uji koefisien korelasi, uji koefisien determinasi, uji t (parsial), dan uji f (simultan) dengan bantuan program *Eviews 09*. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan Yang dipublikasikan oleh Otoritas Jasa Keuangan melalui *website* [www.ojk.go.id](http://www.ojk.go.id). Penelitian ini dilakukan pada tahun 2018 dengan tahun pengamatan dari 2015-2017 meliputi laporan keuangan bulanan Unit Usaha Syariah.

Berdasarkan hasil pengujian menunjukkan bahwa variabel ROA secara parsial tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap bagi hasil tabungan mudharabah, variabel BOPO secara parsial berpengaruh signifikan terhadap bagi hasil tabungan *mudharabah*. Secara simultan *Return On Asset* (ROA) dan Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh signifikan terhadap tabungan *mudharabah*. Nilai koefisien antar variabel tingkat hubungannya sangat kuat. Adapun hasil uji determinasi ( $R^2$ ) sebesar 75,02%, sedangkan sisanya sebesar 24,98% ( $100\% - 75,02\% = 24,98\%$ ) dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

**Kata kunci:** kinerja keuangan, (*Return On Asset*) ROA, (Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional) BOPO, Bagi Hasil Tabungan Mudharabah.